

## 資源物回収報奨金は 町内会活動の大きな支え

●水上 享 議員



環境センターに登録した子ども会や町内会などが取り組む資源物の集団回収活動に対し報奨金を交付する事業には、278団体が長年にわたり協力されている。市行政の事業に対し、このように多くの団体が協力する事業はほかに例がない。報奨金は、子ども会参加者数の増加や町内会加入率の向上につながる活動資金の一部となるため、単価を引き上げるべきではない。



**答**

資源物集団回収に係る報

金については、町内会や子ども会活動の貴重な財源となっていると聞いている。しかし、報奨金の増額が回収量や参加者の増加につながるのかどうか不明であるため、今後、近隣市の状況調査や交付申請団体の意見を聞き、研究したい。

## 市立幼稚園・保育所の 再編整備はどうなる

●伊川 京子 議員



市立放虎原幼稚園及び保育所の再編整備方針によると、今後西大村幼稚園、大村幼稚園、三城保育所については統合計画があり、3つのパターンが示されている。それぞれにおいて、場所も問題になると思われるが、現時点で何か決まっていることはあるのか。



**答**

市立幼稚園等の再編整備方針については、できるだけ早期に方向性を決定した上で、「おおむら子ども・子育て支援プラン」の計画年次である平成31年度までの建設を目指して、検討している。

## 待機児童の現状と要因、 その対策について

●小林 史政 議員



今年4月1日時点の本市における待機児童は99人であり、その要因は、働く女性の増加を背景とした入所要件の拡大、保育士の不足、地域型保育事業の開始に伴う2歳以下の潜在的保育ニーズの顕在化などが要因だと考へている。また、待機児童解消のための取り組みについては、国の「待機児童解消加速化プラン」を活用し、新たな教育・保育施設の開設など、さらなる保育の受け皿確保に取り組みたい。

**答**

今年4月1日時点の本市における待機児童は99人であり、その要因は、働く女性の増加を背景とした入所要件の拡大、保育士の不足、地域型保育事業の開始に伴う2歳以下の潜在的保育ニーズの顕在化などが要因だと考へている。また、待機児童解消のための取り組みについては、国の「待機児童解消加速化プラン」を活用し、新たな教育・保育施設の開設など、さらなる保育の受け皿確保に取り組みたい。